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Résumé :

L'huile d'olive est une huile obtenue a partir du fruit de I'olivier, elle est un produit unique
largement reconnue pour ses effets bénéfiques sur la santé humaine on a utilisé des procédés
physique pour extraction cette d'huile. Avec respect quelque norme donnée par le conseil
oléicole international C.O.1.

L'objectif de ce travail est d'amélioré le dispositif d’extraction d'huile d'olive .et nous avons
propose des améliorations et corrigent des défauts et des anomalie de fonctionnement par la
conception de nouvelle pieces .

Mot clé : diapositif d’extraction d’huile d olive, amélioration, conception
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summary :

olive oil is oil obtained from the fruit of the olive tree is an ancestral product widely
recognized for its beneficial effects on human heath have been used physical methods to

extract this oil. compliance with any standards issued by the international olive council
[.O.C, The objective of this work is to improve the device for extracting olive oil. And we

have proposed improvements and correct defects and malfunctions by designing new parts.
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